



Un apoyo inestimable para el gigante del entretenimiento familiar que llega al mercado de Asia

El operador de atracciones Merlin Entertainments se beneficia del conocimiento y la experiencia local de TMF Group en Japón

Acerca de Merlin Entertainments

Merlin Entertainments es una de las mayores empresas de entretenimiento del mundo, que gestiona más de 140 atracciones en 24 países de cuatro continentes y atrae a 67 millones de visitantes al año. Entre ellas se encuentran atracciones como SEA LIFE, Madame Tussauds y The London Eye, así como parques temáticos emblemáticos como LEGOLAND®, Gardaland Resort y Alton Towers Resort.

El objetivo de Merlin Entertainments es ofrecer experiencias únicas y memorables a los visitantes en su creciente variedad de atracciones a nivel internacional. La empresa sigue diversificando su cartera, por zonas geográficas, marcas y clientes, garantizando un equilibrio entre las atracciones interiores y exteriores y las visitas internacionales y nacionales.



Jurisdicción donde le prestamos servicios:

Japón

Industria:

Entretenimiento familiar

Servicios prestados:

Gestión de entidades globales

Cómo les ayudamos



El desafío

Para Merlin Entertainments, Asia es un mercado con un gran potencial de crecimiento, ya que ha estado poco explotado en cuanto a atracciones de alta calidad para los visitantes. La empresa quería establecerse en Japón hacia 2010 y se dio cuenta de que necesitaría ayuda. Y lo que es más importante, necesitaba el asesoramiento de especialistas que entendieran los retos a los que se enfrentan los inversores extranjeros y que pudieran darle soluciones prácticas a los problemas cotidianos que se plantean al hacer negocios en Japón.

Una de estas cuestiones surgió al principio de las conversaciones entre Merlin Entertainments y TMF Group. La empresa había oído que la contratación de personal puede ser un reto en Japón. Durante las conversaciones con TMF Group sobre la redacción de las normas para los empleados, la empresa advirtió, por primera vez, que los contratos debían estipular que el empleado debía viajar al trabajo de la manera más económica posible, porque el empleador tenía que cubrir los gastos de desplazamiento.

"Buscábamos a alguien que tuviera experiencia en ayudar a los inversores extranjeros a entrar al mercado japonés y que pudiera darnos algunas indicaciones sobre los posibles problemas a los que había que prestar atención. Cuando conocimos al equipo de TMF Group, pensamos: 'Aquí hay una empresa que podría ayudarnos de verdad'. El equipo ha sido muy útil para darnos una visión verdaderamente independiente y objetiva".



La solución

Cuando Merlin Entertainments empezó a funcionar en Japón, TMF Group le proporcionó servicios de nómina, contabilidad y cumplimiento fiscal, así como un director residente. Ahora Merlin Entertainments tiene varias atracciones en Japón y ha ampliado su equipo en el país, por lo que ha asumido varias de estas funciones.

Una de las principales funciones de TMF Group en Japón ha sido la de cuidar el sello de la empresa Merlin Entertainments. Esto es importante, porque en Japón el sello de la empresa da a su titular derechos prácticamente ilimitados; Merlin tiene que asegurarse de que el sello se guarda de forma segura y confía en que sólo se coloque en los documentos una vez que se haya autorizado debidamente. El proceso de autorización debe ser muy sólido.

Christine Dure-Smith

Director de Finanzas Estratégicas,
Merlin Magic Making, Merlin Entertainments plc

Contáctenos



¿Tiene interés
en saber más?

Contáctenos

